

お客様に選ばれる代理店に

神奈川代協



三ヶ尻会長

2024年度通常総会を開催

会員同士が切磋琢磨

本業を今以上に良い状況に

総会審議に先立ち挨拶した三ヶ尻会長は、さきに募った能登半島地震の支援金について、神奈川代協で29万5578円、日本代協全体で81

6万4707円が集まり、被災地にある石川県代協に寄付したことを報告した。代協の意義について三ヶ尻会長は、「代協の目的は会員同士が切磋琢磨して代理店力を高め、お客様に選ばれる代理店になることだ。すべ

i in 神奈川への動員など理店になることだ。すべては会員の本業を今以上に良い状況にすることを目標としているので、損害保険業に携わったからに

はせび、積極的に会に参 加してもらいたい」と述べた。

次いで、来賓から損害協会神奈川損保会会長の杉山真詩氏（あいおいニッセイ同和損保・理事横浜支店長）と日本代理協事の雨宮豊氏が挨拶。杉山氏は、昨年度に神奈川代協が、神奈川県版の悪質住宅修理業者対策チラ



杉山氏



雨宮氏

目的は会員同士が切磋琢磨して代理店力を高め、お客様に選ばれる代理店になることだ。すべては会員の本業を今以上に良い状況にすることを目標としているので、損害保険業に携わったからに

はせび、積極的に会に参

加してもらいたい」と述べた。

次いで、来賓から損害

協会神奈川損保会会長の

杉山真詩氏（あいおいニ

ッセイ同和損保・理事横

浜支店長）と日本代理

協事の雨宮豊氏が挨拶。杉

山氏は、昨年度に神奈川

代協が、神奈川県版の悪

質住宅修理業者対策チラ

の3点を挙げた。

各種活動のうち、公平

・公正な募集環境の整備

を図るために新たな記載

内容として「募集現場に

おいて個別の問題事案が

あるよう企画運営する」

を行つ」「会員皆が笑顔

あるれる有意義な活動と

なるよう企画運営する」

の3点を挙げた。

各種活動のうち、公平

・公正な募集環境の整備

を図るために新たな記載

内容として「募集現場に

おいて個別の問題事案が

あるよう企画運営する」

を行つ」「会員皆が笑顔

あるれる有意義な活動と

なるよう企画運営する」

の3点を挙げた。

各種活動のうち、公平

・公正な募集環境の整備

を図るために新たな記載

内容として「募集現場に

おいて個別の問題事案が

あるよう企画運営する」

の3点を